

Die Frage nach dem ersten Auftreten von flagellantischen Gefühlen

14.0 Zum ersten Mal hatten die Probanden im angegebenen Alter flagellantische Gefühle! Diese Probanden fanden es richtig, durch Schläge auf den Popo bestraft zu werden.

* Dass es nicht richtig war, durch Schläge auf den Popo bestraft zu werden fanden

161 Probanden. 23,23 % von allen.

* Dass es richtig war, durch Schläge auf den Popo bestraft zu werden fanden

532 Probanden. 76,77 % von allen. 532 Probanden = 100 %.

14.1 Damals war ich noch keine zehn Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 33 Probanden 3,21 %.

14.2 Damals war ich etwa zehn oder zwölf Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 221 Probanden 41,54 %.

13.3 Damals war ich etwa dreizehn oder vierzehn Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 178 Probanden 33,45 %.

14.4 Damals war ich etwa fünfzehn oder sechzehn Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 36 Probanden 6,77 %.

14.5 Damals war ich etwa siebzehn bis zwanzig Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 12 Probanden 2,26 %.

14.6 Damals war ich schon über zwanzig Jahre alt.

Dies treffe zu, erklärten 52 Probanden 9,77 %.

Anmerkung: Die überwiegende Mehrheit gibt an, zwischen zehn und vierzehn Jahren seien solche Gefühle aufgekommen. Das entspricht durchaus den aus Schweizer Testverfahren gewonnenen Erkenntnissen über die psychische Situation junger Menschen in diesem Alter.